



残暑厳しい毎日ですね。でも 日中はかなり気温が上がっても、夜になると過ごしやすくなり いつのまにか秋の虫の声。季節は確実に移り変わっているようです。水遊びができるのも あとわずか。これからは 運動会に向けて 体を動かして遊びたいと思います。

畑も秋冬野菜へと植え替えていく予定です。

行事予定

- 4日 (火) 体育指導
- 5日 (水) 身体測定
- 13日 (木) 避難訓練
- 14日 (金) 羊のショー
キャラバン隊
(4~5歳児)
- 25日 (火) 体育指導
- 27日 (木) 誕生会

みんなで
チョコチョコキ



- ★高須保育補助が8月31日に退職しました。
- ★9月1日より 戸田美鈴保育士が入職しました。よろしくお願いします。

ひつじのショー キャラバン隊がほうゆう保育園にやってくる!

イギリスと横浜の懸け橋となる親善大使に任命されたひつじのショー。テレビでご存知の方も多いのでは?

横浜市の Dance Dance Dance@YOKOHAMA2018 の催しの一環で 保育園の子ども達にタップダンスを披露してくれるというイベントがあり ほうゆう保育園が実施園となりました。4・5歳児対象ですが 後半はふれあいタイムとなり 0~3歳児も参加して一緒に写真撮影などする予定です。

日時 平成30年9月14日(金) 10:00~11:00

場所 ほうゆう保育園 幼児室

※当日は はいチーズ!のカメラマンさんが入ります。

※当日、キャラバン隊が来園した際の写真・動画は ひつじのショーや Dance Dance Dance@YOKOHAMA2018 の広報活動を目的として制作する印刷物やホームページなどの掲載及びメディアへ提供されることがあります。ご了承ください。

みんなで作ってます★

「先生 見て!どらやき作ってみた!」こうすると金魚にみえるでしょ」

この頃 幼児クラスの子も達は何やら製作に夢中…。折り紙やサインペン、テープなどを使っていろいろなものを作っています。できあがった たくさんの作品を使って 何かいいことを考えてくれているようです。お楽しみに!

